

24.06.04

K

Vorlage

an den Bundesrat

Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim Bundesministerium für Bildung und Forschung

Bundesministerium für
Bildung und Forschung

Berlin, den 21. Juni 2004

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Dieter Althaus

Sehr geehrter Herr Bundesratspräsident,

nach § 44 des Bundesausbildungsförderungsgesetzes ist beim Bundesministerium für Bildung und Forschung ein Beirat für Ausbildungsförderung errichtet.

Dem Beirat gehören u. a. fünf Vertreter aus dem Kreis der Auszubildenden an, die auf Vorschlag des Bundesrates zu berufen sind (§ 2 Nr. 2 BeiratsV). Ein Vertreter aus diesem Kreis, der als Vertreter einer Höheren Berufsfachschule berufene Rouven Schürken, ist auf eigenen Wunsch aus dem Beirat ausgeschieden.

Ich bitte Sie, für die laufende Amtsperiode, die bei Schülervertretern auf maximal zwei Jahre begrenzt ist, mir ein neu zu berufendes Mitglied zu benennen.

Mit freundlichen Grüßen

Edelgard Bulmahn